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（議事日程） 

日程第１  議案第１４号 目黒区情報公開・個人情報保護審議会への諮問に

ついて（英語力アセスメントツールによる英語力

測定に係る外部委託について） 

日程第２  報告事項   令和元年第２回区議会定例会一般質問の答弁（要

旨）について 

日程第３  報告事項   茶華道体験教室の実施について 

日程第４  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果に

ついて 

 

 資料配布 

 ・令和元年度文教・子ども委員会学校視察日程 

 ・令和元年８月行事予定 

 ・令和元年度目黒区立中学校における部活動の状況について 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長      令和元年第２３回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。

本日の欠席委員、欠席職員はおりません。署名委員は、笹尾委員

です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  議案第１４号 目黒区情報公開・個人情報保護審議会への諮問

について（英語力アセスメントツールによる英語力測定に係る外

部委託について）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですので採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長   全員賛成ですので、議案第１４号は原案どおり可決します。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  令和元年第２回区議会定例会一般質問の答弁（要旨）（報告事

項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程３を議題とします。 

 

（日程第３  茶華道体験教室の実施について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

○委員    私は、なるべく多くの児童に華道・茶道など伝統的な経験をさ

せてほしい、１校当たりの回数を減らしてでも、多くの生徒・児

童がこの経験をできるように実施校数を増やしてほしいというこ
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とを要望していましたが、その要望を踏まえて、今年度実施校を

増やしていただき、ありがとうございます。 

       募集をかけて、やりたい学校が手を挙げるという方式をとって

いらっしゃると思うのですが、投げかけたときにどんな感じなの

でしょうか。学校側としては、積極的にやりたいという学校が多

いのか、事務局としては実施校数を増やすことをどう捉えている

のか教えていただけますでしょうか。 

○説明員   毎年、伝統芸能ワークショップの実施希望調査ということで、

茶道、華道、和楽器の体験の希望をとっております。今年度につ

きましては、希望したのが、茶道は１６校、華道は１７校という

ことで、茶道については、昨年より２校増えており、華道につい

ては４校増えているという状況でございます。 

       調査後に、伝統芸能ワークショップの実施を１回とすることに

ついて学校に意見を求めたところ、１回の実施だとしても体験さ

せたいという意見がありました。なので、実施結果を踏まえ、よ

り実施校数を増やしていくことも考えられるかなと捉えておりま

す。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

○教育長   議事の都合により暫時休憩とします。 

 

（午前 ９時５０分、休憩入る） 

 

（午前 ９時５１分、休憩終わる） 

 

○教育長   休憩前に引き続き会議を開きます。 

       ８月６日開会予定の定例会は、諸般の事情により８月９日金曜

日に期日の変更をします。 
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       また、８月１３日開会予定の定例会は、休会とします。 

 

資料配布  

・令和元年度文教・子ども委員会学校視察日程 

・令和元年８月行事予定 

・令和元年度目黒区立中学校における部活動の状況について 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前 ９時５４分閉会） 


